

Vecinos de Playa La Ballena solicitan mayor frecuencia en retiro de basura doméstica para evitar microbasurales

La Ballena es un balneario ubicado al norte de La Ligua que por años ha sufrido el acopio de residuos domiciliarios, transformando incluso algunos sectores en microbasurales y posibles focos de infecciones, esto debido a la baja frecuencia que existe en el retiro de la basura.

Si bien hay un espacio destinado para el acopio de la basura domiciliaria, al no existir frecuencia en su retiro, termina acumulándose en grandes cantidades, incluso fuera del recinto habilitado para botar los residuos.

Anuncio Patrocinado

Cansados de esta realidad los vecinos llaman a tomar medidas urgentes frente al tema de la basura. " Tenemos serios problemas de acumulación de basura en la playa, necesitamos que se retire con mayor frecuencia porque incluso hay niños que juegan cerca de este lugar y es un evidente foco de infecciones", comentó Myriam Arancibia, vecina de Playa La Ballena.



Vecinos de Playa La Ballena solicitan mayor frecuencia en retiro de basura doméstica para evitar microbasurales

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Los vecinos y visitantes están solicitando un mayor compromiso por parte del municipio de La Ligua ya que existen escombros y residuos domiciliarios en espacios que son disfrutados por las familias. Es el caso del sector llamado “El Pozón” donde incluso hay personas en situación de calle que se han tomado un roquerío acumulando grandes cantidades de desechos. “Podrían entregarle una solución a esas personas que viven en los roquerios y así evitar la acumulación de basura en lugares de paseos familiares. Es un compromiso de todos pero la autoridad tiene que tomar cartas en el asunto”, remarcó la vecina afectada.

Una situación que preocupa a los habitantes y visitantes de Playa La Ballena sobretodo si se acerca la temporada estival donde la cantidad de veraneantes crece y el tema de la basura podría empeorar aún más.

y tú, ¿qué opinas?